## Jannis Oing fährt auf Rang vier

Rad-Trial: Vierter Lauf zur Deutschen Meisterschaft

STADTLOHN. Der TGV Schotten (Hessen) richtete vor kurzem den dritten und vierten Lauf zur Deutschen Trial-Meisterschaft mit dem 20-Zoll-Bike aus. Die Sportler trotzten der eher kühlen Witterung, wodurch nicht zuletzt die Wettkampfbedingungen wesentlich erschwert wurden. Durch die gute Organisation wurde es allerdings dennoch zu einem gelungenen Wettkampf.

Nach den beiden vierten Plätzen in Kiefersfelden konnte Jannis Oing vom Trialclub Stadtlohn auch in Schotten an diese Leistungen anschließen und fuhr wiederum an beiden Tagen nur knapp hinter dem Drittplatzierten auf den vierten Rang. Damit belegte er auch in der Gesamtwertung den sehr guten vierten Platz.

In knapp zwei Wochen finden nun die Deutschen Meisterschaften mit dem 26 Zoll-Bike in Schatthausen (Wiesloch/Baden-Württemberg) statt. Dieses bedeutet für den Stadtlohner Jannis Oing noch hartes Training und intensive Wettkampfvorbereitung, da er sich nun von dem 20-Zoll-Bike auf das 26-Zoll-Bike umstellen muss.



Jannis Oing in einer Trial-Sektion

MLZ-Foto